

## Mientras avance la obra cloacal en Rivadavia, continuarán intervenidos tramos de avenida Central

Este frente es uno de los distintos puntos de trabajo de la obra de saneamiento “Colector Sudeste y Redes Colectoras, Villa Seminario, Barrio Meglioli, Barrio Camus, Barrio Natania XV y otros”.



SÁBADO, 07 MAYO 2022 12:00 ESCRITO POR OSSE

Al 6 de mayo, la instalación de cañería de 250 y 500 mm de diámetros, que beneficiará por primera vez con el sistema cloacal a 13.000 vecinos rivadavienses, avanza, en esta ocasión, sobre el costado sur de la avenida José Ignacio de la Roza, entre calle Villicum y Mariano Moreno.

Mientras se ejecuten los trabajos, **el tránsito vehicular estará interrumpido en dicho tramo hasta la última semana de mayo**, según lo planificado.

La obra irá avanzando por tramos de 200 o 300 metros, hacia el oeste, hasta culminar en calle Rastreador Calivar. De manera que, el tránsito se irá interrumpiendo en dichos tramos a ejecutar, **siempre considerando que quede al menos un acceso a puntos de interés como es centro comercial, estaciones de servicio y complejos habitacionales.**

En el desarrollo de la obra se visibilizan acciones por tramos en las que se realizan tareas como excavaciones, instalación de cañerías, pero también maniobras menos presenciales como son la de control de nivelación, pruebas hidráulicas, entre otras que mantienen los frentes abiertos por un tiempo prolongado a fin de quedar en óptimas condiciones para su funcionamiento.

Cualquier modificación de tiempos o tramos, que pueda surgir en el desarrollo de la obra, será notificado por medios oficiales: si san juan y redes sociales de OSSE.

Se trata de una obra compleja que requiere mucha logística por parte de las instituciones involucradas y la colaboración de los vecinos, en cuanto a las medidas de seguridad impartida por la empresa ejecutora.

Cabe destacar que este tipo de obra es muy incómoda para los vecinos, ya que interrumpe la libre circulación e inhabilita los ingresos de las viviendas, pero significa una mejora sustancial en cuanto saneamiento y calidad de vida de todos los beneficiarios.

En la actualidad, San Juan ha logrado tener una cobertura del servicio de más del 76,4 por ciento de la población, siendo una de las provincias con mayor porcentaje de saneamiento en la Argentina.

<https://sisanjuan.gob.ar/osse/2022-05-07/40781-mientras-avance-la-obra-cloacal-en-rivadavia-continuaran-intervenidos-tramos-de-avenida-central>